



Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

Spielbericht

Mannschaft	Herren 60
Saison	Sommer 2022
Klasse	Herren 60 Landesliga 1 Gr. 159 NO

Datum	16.07.2022
Begegnung	DJK Abenberg - TC Neutraubling
Ergebnis	5 : 4

Aufstellung

Einzel		Doppel	
1	Schaller, Norbert	1	Schaller, Norbert
2	Mathajsl, Peter		Mathajsl, Peter
3	Burkel, Eugen	2	Burkel, Eugen
4	Schiener, Gerald		Besold, Klaus
5	Helbig, Bertram	3	Schiener, Gerald
6	Kern, Johannes		Helbig, Bertram

Bericht

Ende gut, alles gut

Zum letzten Heimspiel kam Neutraubling, bei wieder hochsommerlichen Temperaturen, auf die Tennis-Anlage nach Abenberg.

Endlich konnte Norbert wieder eingreifen, nur Urlauber Peter H. fehlte.

Peter M. spielte gegen Fröhlich G. auf Pos.2. Peter ging angeschlagen ins Match nach 0:6 musste er w.o. machen. Gerald S. auf Pos.4 hatte mit Kindermann S. zu tun, der sehr viel Widerstand entwickelte. Gerald musste diesmal über den Kampf sein Spiel machen und gewann 7:6,6:3. Hannes K. auf Pos. 6 spielte im ersten Satz ziemlich fehlerbehaftet, gewann diesen trotzdem 7:5, im zweiten Satz spielte deutlich besser und gewann diesen 6:2. 2:1 nach der ersten Runde.

Norbert auf Pos. 1 spielte gegen Mosco K.. Seine Wade hielt, er spielte gut und gewann den ersten Satz 6:4, auch den zweiten Satz mit 6:4 nach einer ansprechenden Leistung. Eugen auf Pos. 3 spielte gegen Linner E., hatte an diesen Tag keine Chance und verlor mit 2:6, 1:6. Bertl H. auf Pos. 5 verlor den ersten Satz, es ging nicht viel zusammen. Den zweiten Satz gewann er mit besserer Leistung 6:3, der Tiebreak musste entscheiden. Den gewann er mit viel Kampf und sogar mit Bällen über die Aufschlaglinie, Ein ganz wichtiger Punkt zum 4:2.



Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

Die Doppel mussten entscheiden, da der Gegner ein Doppel wegen Verletzung nicht mehr spielen konnte, auch bei den Abenbergern waren Verletzungen zu verzeichnen, so waren alle Doppel w.o. . Der Endstand von 5:4 hat die Saison noch gerettet, mit 6:8 Punkten ist man Tabellen -Fünfter geworden.

Nächstes Jahr wird neu angegriffen...

Danke an Bertl, den Griller, für das gute Essen, es gab Bratwürste, Kartoffelsalat/Walter, Kraut... auch herzlichen Dank an alle Frauen für Kuchen und vielen Dank den zahlreichen Zuschauern.

Autor

N. Schaller